

第3回『いけいけチャレンジ！遠賀川』発表会実施結果報告

日時：平成19年3月3日（土）13：00～16：00
場所：遠賀川水辺館（直方市溝堀）
目的：各学校での河川学習について、その内容を発表して頂くことで、その啓発・発展及び学校・先生・生徒間の交流を目的とする。
参加校：遠賀川流域の小中学校（計8校：下記参照）
発表者：小中学校の生徒
発表時間：発表と質問合わせて約10分

（第1部発表）

小学校名	テーマ名	発表形態
直方市立福地小学校	ぼくのわたしの宝物・福地川	パワーポイント
直方市立直方第二中学校	遠賀川水辺館で3日間働いたこと	壁新聞
北九州市立楠橋小学校	身近な川の生き物を調べよう！	パワーポイント
飯塚市立二瀬中学校	建花寺川の環境調査について	パワーポイント

（発表風景）

5小学校 + 3中学校の合計8校
約50名の生徒が自分達が川について調べた事などを発表しました。



（見学風景）

生徒と先生、保護者や一般聴講者を全て合わせると総勢100名を超え、会場は立見も出る盛況ぶりでした。



(プロジェクトW E T)「塵も積もれば：自分達の生活が川を汚している事を学ぶ。」

(第2部発表)

小学校名	テーマ名	発表形態
水巻町立吉田小学校	堀川を生き物いっぱいのきれいな川にしよう	パワーポイント
北九州市立池田小学校	ゲンジボタルの飼育を通じて	パワーポイント
水巻町立伊左座小学校	堀川の歴史を調べよう!	クイズ・カルタ
福智町立赤池中学校	彦山川周辺の自然について	パワーポイント

(講評)

機 関 名	概 要
北九州教育事務所	(気づく) (考える) (行動する)のステップを踏もう。
筑豊教育事務所	子供達から良く質問が出て、発表会の雰囲気がとても良かった。
直方市教育委員会	子供達が地域との繋がりが持てたのは良かった。
福智町教育委員会	人の生活により川が泣いている事を知って欲しい。



(プロジェクトW E T)

各学校毎、模造紙に自由に家や道路などを描き、それをつなげて、川沿いの街を造りました。
上流の汚れ(ゴミなど)が少しずつ下流に流れ、河口付近は大変なことになる事を学びました。

(表彰状及び記念品授与)

発表してくれた生徒に表彰状と記念品(Tシャツ・缶バッジ)を授与しました。

